



## Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2019

Ausgabenbewilligung Investitionsbeitrag zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds; Öffentlicher Vorplatz beim neuen Kirchenzentrum St. Christophorus, Kleinhüningeranlage zuhanden der Römisch-Katholischen Kirche des Kantons Basel-Stadt

**P191167**

Ausgabenbewilligung Investitionsbeitrag zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds; Sanierung und Umgestaltung des neu öffentlich zugänglichen Spielplatzes am Morgartenring zuhanden der Wohngenossenschaft Im langen Loh

**P191168**

1. Für die Abgeltung der öffentlichen Zugänglichkeit in Form einer Neugestaltung des Vorplatzes des neuen Kirchenzentrums St. Christophorus in Basel wird ein einmaliger Investitionsbeitrag zuhanden der Römisch-Katholischen Kirche Basel-Stadt, in der Höhe von Fr. 225'000 zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds bewilligt. (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos 6010.100.10030).
2. Für die Abgeltung der öffentlichen Zugänglichkeit in Form einer Sanierung, Umgestaltung des öffentlich zugänglichen Spielplatzes Im langen Loh am Morgartenring in Basel wird ein einmaliger Investitionsbeitrag zuhanden der Wohngenossenschaft Im langen Loh, in der Höhe von Fr. 220'000 zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds bewilligt. (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos 6010.100.10031).

### **Begründung**

Die Römisch-Katholische Kirche des Kantons Basel-Stadt erstellt an der Kleinhüningeranlage Nr. 27–33 ein neues Kirchenzentrum. Vor dem Gebäudebereich wird ein öffentlicher Vorplatz als Begegnungs- und Aufenthaltsort für die Quartierbevölkerung erstellt. Mit drei amerikanischen Amberbäumen, einer Sitzbank und einem Brunnen ist der geplante Vorplatz auch für die Wartenden der nahegelegenen Tramhaltestelle eine Bereicherung. Der vom Regierungsrat gesprochene Beitrag in Höhe von 225'000 Franken wird vollumfänglich aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert.

Der bestehende kleine Spielplatz mit Grünanlage der Genossenschaft Im langen Loh am Morgartenring wurde saniert, umgestaltet und bereits im Mai 2017 eröffnet. Die Anlage befindet sich zwischen Rigistrasse und Morgarten-

ring im Neubadquartier und ist von allen Seiten öffentlich zugänglich. Der Spielplatz ist eine Bereicherung für das Quartier und hat das Potenzial, sich langfristig zu einer öffentlichen Begegnungsgrünzone für Jung und Alt zu etablieren. Der vom Regierungsrat gesprochene Beitrag in Höhe von 220'000 Franken wird vollumfänglich aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert.

